

# Wahlempfehlung SVP Aadorf

*Der Vorstand der Ortspartei der SVP Aadorf hat am vergangenen Donnerstagabend anlässlich eines Hearings vier der fünf neuen Kandidaten für den Gemeinderat Aadorf kennengelernt.*

**Aadorf** – Die Kandidatinnen und Kandidaten nutzten die Gelegenheit, die Fragen der Vorstandsmitglieder möglichst kompetent und umfassend zu beantworten. Dabei kam auch der Spass nicht zu kurz, es waren einige Fragen vom Gesprächsleiter an die Kandidierenden dabei, deren Antworten alle Anwesenden zum Schmunzeln brachten.

## Unterstützung für die bisherigen Gemeinderäte

Der Vorstand der SVP Aadorf unterstützt alle bisherigen Gemeinderäte, die wieder kandidieren: Dies sind nebst den eigenen Stefan Mühlemann und Patrik Stacher von der SVP auch Andreas Meister (CVP) und Urs Thalmann (FDP). Der wieder kandidierende Gemeindepräsident Matthias Küng (CVP) wird ebenfalls unterstützt.

## Roost und Schneider als neue Gemeinderäte

Mit Blick auf die fünf Kandidatinnen und Kandidaten für die frei gewordenen zwei Sitze wünscht sich die SVP Aadorf eine bürgerliche Vertretung. Mit Monika Roost als Kandidatin der FDP stellt sich eine Person zur Wahl, die in der Gemeinde gut vernetzt und verwurzelt ist. Dank ihrer Berufserfahrung in Sachen Finanzen und als Bindeglied zu den



**Die beiden SVP-Gemeinderäte Stefan Mühlemann (links) und Patrik Stacher treten zur Wiederwahl in den Gemeinderat an.**

Vereinen wäre sie eine gute Ergänzung im Gemeinderat. Mit Patrick Schneider (parteilos) steht ein bürgerlicher Kandidat zur Verfügung, der das örtliche Gewerbe als erfolgreicher selbständiger Unternehmer kennt. Seine Führungserfahrung würde ihm als Neueinsteiger helfen, sich sofort in der neuen Aufgabe wohl zu fühlen. Beide Personen empfiehlt der Vorstand der SVP Aadorf nach dem Kennenlernen im Hearing zur Wahl. Wir danken

auch den weiteren zwei Kandidierenden für die Vorstellung im Kreis der SVP. Leider war ein Kandidat fehlenhalber abwesend. Die SVP ist im Aadorf die wählerstärkste Partei und hat in ihrem Strategiepapier einige Kernanliegen zur Entwicklung in Aadorf definiert, wobei vor allem das Sorgetragen zu den Finanzen und zur Infrastruktur sowie sehr gute Standortbedingungen für Industrie und Gewerbe herauszustreichen sind. eing.